## Grundschule Dörnberg

## Mitmachen beim Recyclingschrank

Haben Sie sich auch schon gefragt: "Wohin mit alten CDs und DVDs, Briefmarken oder Tonerkartuschen?" Dann bietet die Grundschule Dörnberg mit dem neu eingerichteten Recyclingschrank eine Lösung!

Im Schuljahr 2019/2020 wurde im Rahmen der Initiative "Umweltschule" ein Recyclingschrank in der ehemaligen Spieleausleihe der Schule eingerichtet. Alle Schülerinnen und Schüler sammelten dazu zunächst Ideen, welche Abfälle/Wertstoffe gezielt gesammelt und einem sortenreinen Recycling zugeführt werden können. Die Auswahl fiel am Ende vieler Diskussionen auf CDs/DVDs, Kronkorken und Aludeckel, Briefmarken (gern mit Teilen des Umschlags), Tonerkartuschen, Einweg-Pfandflaschen und Dosen, Korken und Filzstifte, Textmarker sowie Kugelschreiber.



Im Anschluss an diese Auswahl gestalteten die Kinder der Jahrgangsstufen 3 und 4 im Rahmen der wöchentlich stattfindenden Natur-AG die Schilder für die Sammelboxen und entwarfen Plakate, um auf das neuartige Angebot aufmerksam zu machen. Seit Ende der Weihnachtsferien 2020 brachten die Kinder bereits Wertstoffe in die Boxen, dazu gehörten auch Flaschen und Dosen, die sie auf dem Schulweg oder im Gebüsch fanden.



Die Bekanntmachung dieses Angebotes in der Gemeinde musste zunächst aufgrund der Ausbreitung des Corona-Virus' im März 2020 bis auf Weiteres verschoben werden. Doch ab 10. September können Sie sich an der Aktion beteiligen und alte CDs, DVDs, Briefmarken, Korken und Tonerkartuschen im Recyclingschrank ablegen.

Die Kinder freuen sich auch über die eine oder andere Flasche, da aus

dem Pfandgeld Anschaffungen für die Schule getätigt werden. Alte Schuhe können in der Evangelischen Kindertagesstätte Dörnberg für den guten Zweck abgegeben werden; alte Batterien sind aus Sicherheitsgründen nur im Handel abzugeben.

Durch den Recyclingschrank sollen gezieltere und damit bessere Recyclingmöglichkeiten für einzelne Wertstoffe realisiert werden, indem die Stoffe sortenrein gesammelt und nicht über "Gelben Sack/Gelbe Tonne" bzw. den Restmüll entsorgt werden.

Vielen Dank für Ihre Unterstützung!